



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>69 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84149734</b>
Prix	<b>525 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Nous vous présentons ce spacieux appartement de 3 pièces situé dans une résidence intime de seulement trois étages, offrant un environnement calme et paisible. Il comprend une cuisine ouverte sur le salon qui donne sur une terrasse, deux belles chambres, une salle de bain, une salle de douche et des toilettes séparées. Ce bien immobilier est proposé avec un jardin, un garage en sous-sol et un local à vélos dans la résidence. D'autres appartements de tailles et étages différents sont également disponibles. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

*This spacious 2-bedroom flat is located in an intimate residence with just three floors, offering a calm and peaceful environment. It comprises a kitchen opening onto the living room, which opens onto a terrace, two beautiful bedrooms, a bathroom, a shower room and a separate toilet. This property comes with a garden, basement garage and bicycle storage room in the residence. Other flats of different sizes and floors are also available.*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)